

Les bacheliers confrontés à l'artisanat ancien

un reportage d'Elise et Helene

Beauvais est connu pour ses artisanats exceptionnels et vieux de la briqueterie et sa manufacture nationale de la tapisserie que nous avons visitée.

Pendant que les Français étaient en cours, parallèlement nous avons eu une visite guidée à la briqueterie. Depuis plus de 100 ans on y produit des briques avec les mains. Particulièrement la production se fait avec peu de technique et des machines simples. C'est un travail très dur pour les corps, par conséquent on ne peut pas s'imaginer de faire ce métier à l'avenir. En même temps c'était très intéressant de voir les étapes différentes par exemple se dont on a besoin pour les ébauches et le processus juste qu'il sont prêts pour la vente. On peut acheter les briques différentes à propos de la forme et de la couleur. À nos avis c'était nouveau de vraiment apprendre les étapes et de parler avec les travailleurs.



Après le repas dans la cantine on a visité l'artisanat de tapisserie dans la manufacture. Ce qui nous a surpris c'est une manufacture de l'Etat ça veut dire que les tapis peuvent être les cadeaux pour les autres pays. Et aussi en dehors d'Etat ils sont produits pour les riches parce que la production prend beaucoup de temps et les tapis sont uniques. Il n'était pas seulement admirable mais aussi difficile à comprendre car on avait besoin de beaucoup de patience.

Pour finir l'échange on a fait un goûter ensemble au lycée. Il y avait du coca et des biscuits pendant qu'on a regardé nos reportages de Montmartre qui ont été très drôles. Le meilleur moment a été lorsque les professeurs ont désigné un gagnant et qu'il y avait des oursons en gomme pour tout le monde. Puis, on a conclu et reflété l'échange par nous positionner en quatre coins pour choisir la meilleure activité dehors dans la cour. En plus, on a discuté les propositions d'amélioration pour les échanges suivants.

En conclusion c'était une journée spectaculaire parce que nous avons découvert un métier étranger que nous n'avons pas à Weimar et qui est particulier à Beauvais. Faire un goûter ensemble a été pour nous tous une très belle façon de terminer l'échange et de nous rendre compte que nous avons beaucoup apporté et appris : de nombreuses expériences linguistiques, des amitiés et un meilleur rapport aux médias. En outre les professeurs ont même pu emporter avec eux des propositions d'amélioration pour les années à venir.